



DIE POSAUNE

Biden-Regierung drängte Facebook, Tucker Carlson zu zensieren

- Rufaro Manyepa
- [12.01.2023](#)

Laut internen E-Mails des Weißen Hauses, die am 10. Januar veröffentlicht wurden, verlangte die Biden-Regierung, dass Facebook die Videos von Tucker Carlson zensiert, in denen er die COVID-Impfstoffe kritisiert. Andrew Slavitt, leitender Berater von Joe Bidens COVID-Reaktionsteam, war verärgert, dass Carlsons Video „die Nummer eins auf Facebook“ war. Er war auch verärgert, dass das Video über 40 000 Mal geteilt wurde.

Facebook antwortete daraufhin, dass das Video zwar nicht gegen seine Richtlinien verstoße, aber seine Reichweite reduziert und herabgestuft würde. Slavitt war damit nicht zufrieden. Er wollte, dass das Video ganz entfernt wird.

Inwiefern war das nicht verletzend? In der zweiten Hälfte des Beitrags werden Verschwörungstheorien darüber aufgestellt, dass die Regierung verheimlicht, dass nicht alle Impfstoffe wirksam sind. Es geht nicht nur um J&J. Wie genau lautet die Regel für die Entfernung bzw. Degradierung? Außerdem: Sie sagen „reduziert“ und „degradiert“. Was soll das bedeuten? Das Video ist 40 000 Mal geteilt worden. Wer sieht es jetzt? Wie viele? Wie effektiv ist das?
– Andrew Slavitt

Obwohl Facebook Tuckers Video nicht direkt entfernt hat, hat es dennoch mit der Biden-Regierung zusammengearbeitet, um Informationen zu unterdrücken, die der Regierungslinie widersprechen, dass die Impfstoffe völlig sicher seien.

- Facebook entfernte aktiv „Falschinformationen“ über Impfstoffe von der Plattform.
- Sie „verringerte die Verbreitung von Inhalten, die von Impfungen abraten“, auch wenn sie „keine verwertbaren Falschinformationen“ enthielten.
- Sie erlaubte die Veröffentlichung von „oft wahren Inhalten“, die sie wissentlich als „sensationell, alarmistisch und schockierend“ darstellte.

Diese E-Mails tauchten im Zuge einer im letzten Jahr eingeleiteten Untersuchung auf, bei der es um die Absprachen der Regierung mit Big Tech ging, um die Wahrheit über die Impfstoffe zu unterdrücken.

„In diesem Fall geht es um die eklatante Missachtung des Ersten Verfassungszusatzes durch die Biden-Administration und ihre Absprachen mit Social-Media-Unternehmen [zur] Unterdrückung von Äußerungen, mit denen sie nicht einverstanden ist“, sagte der Generalstaatsanwalt von Missouri, Andrew Bailey.

Die Beweise für die Gefährlichkeit der Impfstoffe häufen sich schon seit langem. Jetzt wird auch die vorsätzliche Entscheidung der Regierung, zu lügen und die Wahrheit zu unterdrücken, aufgedeckt. Es gibt fast täglich Enthüllungen über die Korruption der Regierung, genau wie die *Posaune* es angekündigt hat.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unseren Artikel [Impfstoff-Nebenwirkungen: Das Ende eines Tabus?](#)